

# Apprendre les gestes qui sauvent



Les élèves de CM2 de Sainte-Jule sont fiers de brandir leur diplôme officiel.

En début de semaine, durant deux demi-journées, les CM2 de l'école Sainte-Jule ont bénéficié des conseils de professionnels concernant les dangers domestiques et les gestes de premiers secours.

Les professionnels du Service départemental d'incendie et de secours de l'Aube (SDIS 10), sous l'impulsion du capitaine Jacky Harvier, ont passé en revue de nombreux accidents de la vie cou-

rante : que ce soit à la maison, dans la rue ou à l'école, chaque situation a été étudiée en profondeur et les élèves devaient verbaliser l'appel au 112, le numéro d'appel d'urgence.

Le second volet de la formation concernait les premiers gestes à prodiguer quand on se retrouve face à une personne inconsciente : vérifier la respiration, la placer en position latérale de sécurité, effec-

tuer un massage cardiaque, donner l'alerte. Tous les éléments ont été transmis aux enfants afin qu'ils sachent réagir sans paniquer.

Cette session vient en complément de celle reçue en octobre par la prévention routière sur les déplacements à pied ou à vélo.

À l'issue de ces demi-journées, les élèves se sont vu remettre un diplôme officiel dont ils étaient fiers ! ■